

“Cine a la Fresca” se despide esta noche en la Plaza del Ayuntamiento

18/08/2016



La sesión de esta noche de “Cine a la Fresca”, a las **22 horas en la Plaza del Ayuntamiento**, pone el punto final a las proyecciones de películas al aire libre organizadas durante el mes de agosto dentro del programa **Elda 40 Gra2**. Con la película “Perdiendo el norte” se concluye con esta iniciativa en la que previamente se ha podido ver el largometraje de animación español “Atrapa la bandera” y la película “Ocho apellidos catalanes”, en el parque Cocoliche y el barrio Virgen de la Salud, respectivamente.

Cabe recordar que la **asistencia es libre, gratuita** y cualquier vecino puede asistir a la proyección de la

película, una **comedia española** dirigida en el año 2015 por Nacho Velilla, donde **se narra la historia de dos jóvenes** españoles que **deciden emigrar a Alemania en busca de trabajo**.

Tras cerrar el ciclo del mes de agosto, tan sólo **restan dos actividades más para terminar la II edición de Elda 40 Gra2**, que se desarrollarán en el mes de septiembre. El **jueves día 1 de septiembre** se repetirá la representación “**Idella bajo una estrella**” tras el éxito cosechado en el mes de julio. Esta **obra teatral sobre la historia de Elda al aire libre** contará con **dos pases, uno a las 22 horas y el siguiente una hora después**.

Además, **el martes 13 de septiembre** está programado en el auditorio al aire libre de la **Casa Colorá**, a las 22 horas, el **monólogo "Amantes amados" de Raquel López**.